

湖一小だより



平成26(2014)年12月19日

東近江市立湖東第一小学校

やる気もち やさしく たくましい子ども

No.17

もうすぐ冬休みです

昨日は、今年初めての積雪で、通学路や道路も凍結していました。各地域では、子どもたちの安全な通学のため雪かきなどしていただき、ありがとうございます。今後も、積雪が予想されます。早朝よりお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

16日より実施しております期末懇談会にも、寒い中、また、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。これからも、子どもたちのより良い成長のために、職員一同、研修を積みがんばって参りますので、ご支援、ご協力をお願いいたします。

22日の終業式が終わりますと、子どもたちが待ちに待っている冬休みとなります。「冬休みのくらし」にも書かせていただきましたが、子どもたちの生活のリズムがどうしても崩れやすいときでもあります。仕事や手伝いなど、普段できないことを責任を持ってやり遂げられるように、声かけをお願いします。また、ゲーム機やスマートフォンなどの扱いにつきましても、市内の小学生が依存症になっていたり、ネットやLINE等のトラブルに巻き込まれたりしています。保護者として責任をもって管理し、使用等させていただきますようお願いいたします。

最後になりましたが、2学期も学校教育に対しまして、多くのご支援、ご協力いただきましたこと、紙面からではございますが、お礼申し上げます。ありがとうございました。

ご家族で、よいクリスマス、新年をお迎えください。

5年生 米感謝祭 12月2日(火)

「たんぼのこ」でお世話になった方を招いて、5年生が『米感謝祭』をしてくれました。

1時間目から調理室で担当を決めて、野菜を切ったり、米をといだりして、六升のお米を使った炊き込みご飯の準備をしました。みんな手際よく20分程度で準備完了。3時間目には、調理室の廊下まで美味しそうなおいが漂ってきていました。

4時間目には、小嶋柳太郎さん、和子さん、小嶋加代子さん、農業委員の松原さん、市役所の楠亀さんに来ていただき、米にまつわるクイズやゲーム、劇などを発表し楽しんでいただきました。

そして、給食では炊き込みごはんを、一緒にいただきました。お焦げもあって、とても美味しかったです。



花の木集会

12月5日(金)

今年の「花の木集会」は、『笛ふきおじさん』こと、坂井孝之さん、さゆりさんご夫婦をお迎えしました。坂井孝之さんは、2歳の頃から全く見えなくなったそうですが、そのことにめげないで、笛の練習をしたり、普通の生活をしてもらいます。当日も、お話と共に素敵な笛（いろいろなりコーダーや葦笛、オカリナなど）の演奏を聴かせていただきました。また、目の見えない方への声のかけ方や補助のしかたなども教えていただきました。全校のみんなからは、お礼として「やさしさにつつまれたなら」を歌でプレゼントしました。岩田先生の伴奏が始まると、坂井さんもフルートと一緒に演奏してくださいました。心が温くなる一時でした。

湖東地区にお伺いするのは久しぶりです。ナビがあるので無事に到着。準備をしてみなさんが集まるのを待っていました。学年別に順次入ってくると「おはようございます！」と元気な声を聞かせてくれましたね。寒い朝だったけれど、あったかーい気持ちになりました。大勢の人が手を挙げてお手伝いしてくれたことも嬉しかったです。ありがとう。みんなと一緒に「やさしさに包まれたなら」を演奏できてよかったです！

坂井 孝之さんのホームページより



その後、各クラスの人権宣言を発表しました。このときも、坂井さんも一緒に聞いてくださいました。

1年A組 人権宣言

ともだちの
いいところを
みつけよう

2年A組 人権宣言

なかよく
たすけ合おう
いじめに立ち向かう
ゆう気をもとう！

3年A組 人権宣言

けんかしても
すぐに仲直りします
一人ぼっちの人に
声をかけます

4年A組 人権宣言

自分のごみでなくても
拾って
おたがいが気持ちよく
すごせるようにしよう
トイレのスリッパも
なおします

5年A組 人権宣言

みんな笑顔
・ルールを守る
・友だちの話や
注意をきちんと聞く
・そうじをがんばる

6年A組 人権宣言

相手のことを
考えて
HAPPY ENDで
卒業しよう！

みどりB組 人権宣言

おしゃべりしたり
あそんだりして
なかよしになる

☆みどりA組の子どもたちは、交流学級で友だちと一緒に人権宣言を考えました。



【お願い】 *インフルエンザの罹患者数が18日現在、滋賀県で1,000名を超えました。東近江市は66名となっています。うがい、手洗いの励行と十分な睡眠の確保をよろしくお願いします。

学校で熱が上がってお迎えをお願いする場合やご家庭の都合で迎えに来られる場合は、お手数ですが防犯上、必ず職員室の職員に声をかけていただきますようお願いいたします。